

新部長就任挨拶

1月から施設サービス部長になりました鬼島です。20歳でフォーライフに就職して4月で10年目になります。12月まで現場で働いていたので知っている方も多いとは思いますが改めて自己紹介します。

東京都調布市深大寺出身。趣味は旅行、映画、海外ドラマ、飲み歩きです。学生時代はラグビー部に所属しておりました。これから明るく、楽しくご利用者様、ご家族様に安心していただける施設を目指し全力で取り組んで参りたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。



質の高いサービス提供のために内部研修に力を入れています!

高齢者虐待防止研修

高齢者虐待や不適切なケアについての講義。事例からグループワークを行い、虐待や不適切なケアを防ぐ対策を皆で検討しています。



施設車両の取り扱い研修

デイサービスでは利用者様の安全な送迎のために施設車両の取り扱い研修を毎年開催しています。



お花見

日本の花見は奈良時代の貴族の行事が起源だといわれています。奈良時代には中国から伝来したばかりの梅が鑑賞されていましたが、平安時代に桜に代わってきました。それは歌にも現れており、『万葉集』には桜を詠んだ歌が43首、梅を詠んだ歌が110首程度みられていましたが、10世紀初期の『古今和歌集』ではその数が逆転して桜が70首に対し梅が18首になりました。「花」が桜の別称として使われ、女性の美貌が桜に例えられるようになるのもこの頃からだそうです。

今年の開花予想は東京は3月24日だそうです。是非ゆったりと桜を鑑賞し楽しんでください。

西2条リーダー 桑江



医療研修

施設長が講師になり、医療知識（バイタルサインの測定、吸引器の取り扱い、AEDの使用方法）に関する研修を毎年開催しています。

居宅部門勉強会

デイサービス・ショートステイでは年間2回の勉強会を開催しています。7月には接遇マナーに関する勉強会を開催しました。



施設での行事およびイベント紹介

【3月イベント予定】

- 3月24日(土) 西2条誕生日会
- 3月24日(土) 売店
- 3月25日(日) 日曜喫茶
- 3月29日(木) 西3条誕生日会

【4月イベント予定】

- 4月 3日(火) 理美容
- 4月 9日(月) 2条お花見イベント
- 4月18日(水) 理美容
- 4月28日(土) 売店
- 4月未明(日) 日曜喫茶

編集長 水上健

人間が全て欲しいものを手に入れたとき、そこにあるのはなんでもしょう。もしかしたら人生は、ちよつと欠けた部分があって、そのかけらを探しているくらいが一番楽しくてちよつとよいのかもしれないね。

自身の一部が欠けた丸い姿の主人公が自分に足りない欠片(何か)を探す旅。人生は、かんかん照りの日もあれば、吹雪の日もある。誰かを追い越したり、追い越されたりすることもある。でも、「完全」ではないからこそ、うまく転がれないからこそ、花のおいをかいだり、虫と競争したり、歌を歌って人生を楽しむことができる。話の途中で、探していた欠片を手に入れるのですが、スムーズに転がれるようになった途端に今まで見えてたもの、感じていたことができなくなりました。何か違うと感じたときは、そのかけらをゆつくりとおろし、やっぱりまたかけらを探して一人で転がって行きます。

娘に絵本を読み聞かせる機会が多くなり、絵本が私の中でブームになっていきます。絵本もすっかりと読んでみると深いストーリーがあり、考えさせられることが多くあります。私、こんな見た目ですが、自分用の絵本を数冊持っています。中でも気に入っている絵本がシルヴァスタイン作・倉橋由美子訳の「ぼくを探しに」です。

ぼくを探しに 編集後記